



## ► EXERCICE 4

7 points

**Vous lisez cet article dans un journal en ligne.**

### Sorties en forêt à l'école de Fabas

À Fabas, une petite ville dans le sud de la France, les élèves de l'école vont jouer en forêt et observer la nature. Les enfants y découvrent les animaux et les plantes.

La forêt n'est pas loin de l'école, à seulement 5 minutes de marche. Quand la météo est bonne, ils y vont 2 à 3 fois par semaine pour la pause de midi, à la place de la cantine.

Au début du projet, certains parents n'étaient pas d'accord. Mais ils voient maintenant que leurs enfants sont plus concentrés pendant les cours et ils ont plein d'histoires à raconter. Et les professeurs voient aussi que les élèves améliorent leurs notes à l'école.

L'école de Fabas est un exemple que de plus en plus d'écoles veulent suivre.

**Pour répondre aux questions, cochez (☒) la bonne réponse.**

- ① Avec les sorties en forêt, les enfants peuvent... 1 point
  - A  faire du sport.
  - B  connaître la nature.
  - C  travailler ensemble.
  
- ② La forêt est proche de l'école. 1 point
  - A  Vrai      B  Faux
  
- ③ Les enfants vont à la forêt tous les jours. 1 point
  - A  Vrai      B  Faux
  
- ④ Les enfants vont dans la forêt pendant... 2 points
  - A  les cours.
  - B  le déjeuner.
  - C  le week-end.
  
- ⑤ Avec les sorties en forêt, les élèves... 2 points
  - A  sont plus en forme.
  - B  ont de meilleurs résultats.
  - C  jouent mieux avec les autres.